

Ensayo

Trabajo Social en México

Trabajo Social Contemporáneo

Lic. Morales Sol Adriana Maricela

PRESENTA EL ALUMNO:

López González Enner Antonio

GRUPO, CUATRIMESTRE y MODALIDAD:

6.to Cuatrimestre “A” Trabajo Social

Frontera Comalapa Chiapas

14 de mayo del 2020

Introducción

Dentro de este tema , hablaremos sobre los procesos de cambio que se manifiestan a lo largo del tiempo, desde los espacios locales hasta los globales donde podemos visualizar los problemas y necesidades de la sociedad, base a esto podemos formular respuestas para poder mejorar el entorno social el cual queremos mejorar, ya que el trabajo social se encarga y se interrelaciona con la mayor parte de las especialidades, también se conecta con la sociedad más que nada por algún problema, usa la investigación social, la práctica, trabajo comunitario y político, administración pública, con todo esto nos permite rediseñar un método de trabajo social más moderno y efectivo ante diferentes imprevistos dentro de la sociedad.

El trabajo social como ya sabemos ha venido desarrollándose desde la antigüedad, y poco a poco se ha ido ganando tantos logros gracias a su amplio catálogo de relaciones que tiene con la sociedad se ha ido convirtiendo en organizaciones hasta instituciones, ya que el trabajo social es una filosofía ya que por medio de una buena organización social, participaciones sociales se pueden impulsar planeaciones estratégicas, administraciones, evaluaciones, y mucho más para el mejoramiento de las necesidades y problemas que aquejan a la población dado que la población sufre de muchas necesidades y problemas todo eso es lo que le da significado al trabajo social, por esto se puede decir que el trabajo social se generaliza en un método profesional que le dan procesos, capacidad de decisión y acción al ser humano, nos menciona que el Trabajo Social fue creado por un interés del sistema socioeconómico pero poco a poco fue luchando para poder cambiar ese punto de vista a uno más social y moderno, cuando decimos a uno moderno nos referimos a los movimientos sociales, culturales y simbólicos del mundo.

El trabajo social es relacionado y ha ido evolucionando por muchos métodos el primero apareció como un que hacer vinculado a la asistencia social, cuyo objetivo era asistir al necesitado; luego se reconoce una orientación técnica que le permite al Trabajo Social una caracterización instrumental, cuyo propósito se basa a ofrecer una lista

de apoyos institucionales a los individuos en situación de necesidad; y finalmente, surge un enfoque que hace referencia a la acción humana que conlleva a transformar y que hace referencia a lo colectivo.

Como ya habíamos dicho el trabajo social es una filosofía decimos esto porque la filosofía es el proceso de reflexiones sobre la vida humana, ya que la filosofía se centra en formular interrogantes o darles más importancia a los problemas más que en definir respuestas, la profesión engloba un pensamiento de dominio y control del cosmos social a partir de la creación y la utilización del Estado y sus mecanismos: normas, contratos, leyes, pactos sociales, instituciones.

Cuando hablamos de trabajo social moderno nos referimos no a que dentro del análisis de la modernidad se puede observar cierta heterogeneidad dentro de los parámetros que definen estrictamente lo moderno, pudiéndose reconocer al interior de la figura moderna del mundo distintas vertientes, formas, modalidades, enfoques o tipos de modernidad.

Conclusión

El trabajo social ha ido evolucionando de una manera muy constante ya que dentro de si mismo se relaciona globalmente con muchas instituciones, organizaciones, también es el principal método de saber los problemas y necesidades de la población y de como poder intervenir en el ámbito social para una mejor organización grupal, la intervención en problemas individuales, sociales siempre será lo mas importante para un profesional , salva guardar la integridad de los usuarios